
Gerda Feldsberg 

Das bin ich heute. Ich bin eine gläubige Jüdin, und ich gehe regelmäßig beten; das habe ich immer
getan.

Ich gehe zu sehr vielen Veranstaltungen, das macht mir Freude und natürlich treffe ich dort viele
Menschen, die ich kenne.

Im Herzen ist mir die Gemeinde und alles, was mit Juden zu tun hat, das Wichtigste. Man weiß nie,
was kommt. Ich lebe sehr gern in Wien, ich bin eine Operngeherin.
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Man kann sehr gut in Wien leben, wenn man uns in Ruhe läßt. Dass wir Juden in Österreich nicht
sehr beliebt sind, das ist klar, aber wo sind wir schon beliebt?
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